

Campus européen d'été sur la eÉducation (C2E 2015) du 14 au 18 septembre à Poitiers

vendredi 18 septembre 2015, par [lpe](#)

L'édition 2015 du Campus européen d'été sur la eÉducation (C2E 2015), organisée par l'Université de Poitiers et ses partenaires, se déroulera du 14 au 18 septembre 2015 à Poitiers et portera sur les possibilités inédites de production et de créativité que le numérique offre à tous.

Le Campus européen d'été (C2E) est une manifestation scientifique et professionnelle organisée chaque année depuis 2005 par l'Université de Poitiers et ses partenaires sur le thème de la eÉducation. Cette rencontre originale d'une semaine, ouverte à tous, associe 200 à 300 professionnels de l'éducation issus d'entreprises, d'établissements publics et de collectivités territoriales ainsi que des chercheurs et des étudiants français et étrangers pour explorer ensemble une problématique d'actualité relative aux usages éducatifs des technologies numériques.

En 2015, cet événement s'inscrit dans une dynamique confirmée en faveur de la eEducation par la Région Poitou-Charentes avec la perspective de la mise en place à la rentrée 2015, d'une chaire universitaire dédiée à cette thématique d'une part, et d'un Groupement d'Intérêt Scientifique (GIS) d'autre part.

Au programme, des conférences, des ateliers et le mercredi 16 septembre un hackathon pédagogique mettant en compétition 30 équipes. Inscriptions jusqu'au 14 septembre.

Toutes les informations : <http://www.c2e-poitiers.com>